
 
 

ACTA REUNION IXP-ROS 

Fecha: 28/02/2020 – 12 Hs. 

Lugar: Neuralsoft 

Asistentes: 

Presencial 

Transdatos (Sergio) 

Silica (Raúl Bonel) 

Coop. Regional de Servicios (Emanuel Malisia) 

Coop. Villa Gob. Gálvez Ltda. (Adrian Guidi) 

Neuralsoft (Ivan) 

Villenueve Group S.A. (Pablo) 

Cabase (Juan C. Marquez) 

WNInternet (Federico Kearney) 

 

Zoom 

Transdatos (Emilio) 

CBT (Iván Chapero) 

Internet Services S.A. (Patricio Seoane) 

Steel (Guadalberto Larrauri) 

Villenueve Group (Javier Molina) 

 

  



 
TEMARIO: 

• Estado financiero del IXP-ROS: 

 Caja: - $ 113.555,88 

 Fondo de Reserva $: 160.065,62 

 Fondo de Reserva en U$s: 0 

 Deuda de IXP a la fecha: $ 230.302,12 (AL 21/2) 

ADMINISTRATIVOS: 

• Cambio razón social SUMMIT a TIC NORTE SAS 

• Status CDN's: Nos encontramos esperando Akamai y CloudFlare para IXP-ROS. 

• Upgrades en RC durante el verano: NETFLIX (Capacidad de entrega de 140 a 200 Gb.), FACEBOOK (de 
80 a 120 Gb.) y AKAMAI (de 20 a 40 Gb.) 

• En un análisis de costos de transporte Raúl Bonel (Silica) puso a consideración de la mesa el siguiente 
modelo, que fue circularizado por mail a la lista de Rosario: 

De acuerdo a lo conversado en la última reunión enviamos el modelo propuesto con el propósito de contribuir entre 

todos el crecimiento del NAP.El mismo permite que cuanto más tráfico se vuelque nos beneficiemos todos con un 

menor precio y además por el volumen total que se logre se aplicarán bonificaciones adicionales. Por otro lado, 

hemos logrado flexibilizar la escala de bonificación por consumo NAP conjunto agregando el escalón intermedio 

entre 6 y 8 Mb para que sea alcanzable más fácilmente el beneficioAgradecemos nos confirmen su aprobación antes 

del viernes 6/3 así podemos trasladar el beneficio a partir de la facturación de este mes. 

Nuevo modelo con aumento de tráfico fijo 
 

 
Valor Fijo 95% 

percentil 

< 1000 Mbps 2.95 4.20 

hasta 1999 Mbps 2.63 3.74 

hasta 2999 Mbps 2.36 3.36 

hasta 3999 Mbps 2.07 2.94 

> 4 gb 1.92 2.73 

Bonificación por consumo NAP conjunto 
 

hasta 6 Gbps 0% 
 

entre 6 y 8 Gbps 10% 
 

entre 8 y 10 Gbps 12.5% 
 

Mas de 10 Gbps 15% 
 

 



 
• Federico Kearney acota que le parecen altos los costos, que no denota una mejora disruptiva en los 

costos del NAP. 

• Se pidió a Transdatos,  a través de Sergio, que evalúe algunas alternativas de facilidades con el objetivo 
de conectar nuevos miembros y alguna reducción en costos. Sergio informa que dicha información 
debería ser dada por Ariel, y lo enviara por email.  

• Con intensión de facilitar el acceso al NAPROS, Federico Kearney planteo la posibilidad de ser una 
especie de nodo concentrador para aquellos interesados que por distintos motivos no pueden llegar a 
Transdatos, donde actualmente se encuentra el NAPROS. 

• Se pidió a los asistentes hacer un listado de posibles nuevos miembros y de aquellos que en algún 
momento estaban interesados en sumarse para llamarlos y evaluar factibilidades de conexión. 

• Se informo sobre una reunión importante para los ISPs realizarse en Cabase donde se detallarían las 
principales obligaciones que debe presentar un ISP a ENACOM (se adjunta PDF con información de 
esta). 

• Se fijo como fecha de próxima reunión el viernes 27 de marzo a las 12 Horas. 

 


